



学年通信

～広い路～

◆いよいよ2学期スタート！

今年の夏は異常な暑さと言われましたが、皆さんは有意義な夏休みを過ごせましたか？部活動や勉強を頑張った人、空いた時間で色々なことにチャレンジした人、ゆっくり羽を伸ばした人、様々だと思います。2学期は長いですが、パワーアップした姿で暑さも乗り越えていきましょう！

さて、夏季補習では体調不良等で欠席する生徒も目立ちました。世の中でも体調を崩している人が多いようで、これから季節の変わり目で心身の不調が出てくる人も増えるのではないかと予想されます。2学期は12月19日(火)までの117日間と非常に長いです。しっかりと体力をつけて、学校生活を過ごしましょう。

◆2学期へ向けて

1学期は新しい環境の中で不安や緊張もあり、高校生の生活についていくのがやっとだったのではないのでしょうか。学校に慣れてきた2学期は、自分の将来も見据えて学習や生活の目標を立て、その実現に向けて計画的な行動をとりましょう。また、自分のことだけでなく、視野を広くし、周りをよく見て生活しましょう。朝自習のときにおしゃべりはしていませんか？廊下で友達と広がって塞いでしまっていないですか？「自分さえよければ」ではなく、自分の行動が周囲に与える影響も考えられる高校生になりましょう。

7月1日から道路交通法が改正され、電動キックボードの交通ルールが変わり、16歳以上から乗ることができるようになりました。ヘルメットの着用は努力義務で、時速20キロまでで走行することができます。

一般的な自転車よりも速くスピードを出することができるうえ、交通ルールや車体の基準も細かく定められています。自転車と同じ感覚で乗ると、重大な事故や違反につながる危険があります。もし今後乗る機会がある場合は、ルールをきちんと理解して、十分注意して安全に走行しましょう。なお、学校の登下校での使用は禁止となっています。

9月の行事予定

- 9月 1日(金) 登校指導(～5日)
- 6日(水) 小文化祭(～7日)
- 11日(月) 45分授業、第2回校内環境整備
- 12日(火) 薬物乱用防止教室
- 20日(水) 45分授業
- 26日(火) 40分授業
- 29日(金) KITAKATA WALK
- 30日(土) 考查前学習会

最初から多くのことを成し遂げ

ようとして極端な努力をする

と、たちまちのうちに全てを放

棄することになる。

チャールズ・チャップリン(喜劇王)

